



**8 Pièces**

**300 m<sup>2</sup>**

**Réf. R1862**

**2 100 000 €**

**Mougins**

Maison à vendre (06250)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Belle villa avec façade en pierre de taille, située dans un quartier résidentiel de Mougins très recherché, proche des transports publics, des écoles et des commerces. La villa est entourée d'un jardin merveilleux avec des plantations méditerranéennes et une belle piscine avec fontaine. La villa propose:- Au rez-de-jardin: Un grand salon avec une cuisine américaine et poêle à granules. Accès à la terrasse et au jardin, un salon télévision, une grande chambre de maître en suite et toilettes invitées.- A l'étage: Grand salon avec cheminée, terrasse et grand balcon, trois chambres, deux salles ...

Beautiful villa with stone facade, located in a sought-after residential area of Mougins, close to public transport, schools and shops. The villa is surrounded by a wonderful garden with Mediterranean plantations and a swimming pool with fountain. The villa offers:- Garden level: Large living room with open-plan kitchen and pellet stove. Access to the terrace and garden, a television room, a large en suite master bedroom and guest toilet.- First floor: Large living room with fireplace, terrace and large balcony, three bedrooms, two ...

## ROYAL REAL ESTATE

424, Avenue du Roi - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

